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EL PP ABANDONA LOS 
BARRIOS DE POZUELO

¡FRENEMOS LA SUBIDA DEL 
PRECIO DEL ALQUILER EN 
POZUELO!

Vivir en Pozuelo se está convirtiendo en un deporte de riesgo 
para muchas familias. Los alquileres suben sin parar desde hace 
años y muchos vecinos que llegan a final de mes con dificultades. 
¿Qué debemos hacer? ¿Sentarnos a contemplar la escena como 
pretende el PP? ¿Ignorar que muchos vecinos se están viendo 
obligados a trasladarse a zonas más asequibles? ¿Prescindir de 
todos esos jóvenes que, ante la imposibilidad de hacer frente 
a los alquileres más caros de la Comunidad de Madrid, se ven 
obligados a abandonar el pueblo en el que han crecido?

El PP miente cuando dice que la burbuja del alquiler no tiene 
soluciones políticas. Desde el Ayuntamiento se podrían hacer 
muchas cosas para facilitar el acceso a la vivienda a los vecinos, 
como construir vivienda pública en régimen de alquiler. Una 
política fundamental en cualquier municipio que, sin embargo, 
en Pozuelo está suspendida desde hace años. No obstante, 
hay muchas más posibilidades complementarias a la anterior 
y desde Somos Pozuelo las hemos puesto sobre la mesa. ¿Qué 
impide que el Gobierno incentive a los propietarios a poner sus 
viviendas en alquiler para así aumentar la oferta? ¿Por qué el 
Gobierno no rebaja la presión fiscal sobre aquellos propietarios 
que estén dispuestos a poner su vivienda en alquiler por debajo 
del precio de mercado? Muchas preguntas que el PP no quiere 
contestar, y que ponen en evidencia su falta de sensibilidad con 
los problemas de los pozueleros.

Gobernar es hacerse cargo de las realidades de un pueblo, de las 
oportunidades que ofrece, pero también de sus dificultades. El 
problema es que quien gobierna Pozuelo lo hace solo mirando 
a una fracción cada vez menos representativa de la sociedad, 
intentando hacernos creer que esa pequeña porción representa 
al conjunto de Pozuelo. Y nada más lejos de la realidad. La inmensa 
mayoría de los vecinos necesitan políticas de vivienda, necesitan 
servicios públicos de calidad y necesitan que los recursos 
municipales de distribuyan con criterios de justicia social. 

Desde aquí le pido al Gobierno que rectifique y asuma sus 
responsabilidades. De lo contrario, el mejor servicio que pueden 
hacerle a Pozuelo es echarse a un lado y dejarnos trabajar a 
los demás que sí sentimos los problemas de los vecinos como 
propios y que sí estamos dispuestos a dejarnos la piel por nuestra 
gente.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Conocer vuestros problemas, recoger vuestras ideas, pensar 
en una ciudad que mejore la calidad de vida de todos y todas 
de forma constante, tratando de hacer que esos problemas se 
solucionen y esas ideas se puedan llevar a cabo. Ese es el día 
a día de nuestro trabajo en el Grupo Municipal Socialista.

En el último pleno tras recibir y recoger quejas y sugerencias 
de residentes de la zona norte de Pozuelo como Colonia 
Benítez, Los Gamos, Buenos Aires o El Paular, hemos trasladado 
una serie de propuestas para solucionar problemas de barreras 
arquitectónicas, de aceras por las que es imposible caminar, 
de falta de iluminación y sensación de inseguridad, de altas 
velocidades o de ruidos provocados por el tren o la M40. 
Problemas cotidianos en la zona que podrían solucionarse con 
voluntad política y sin necesidad de grandes inversiones, pero 
en el pleno el PP volvió a decir no. 
También cuando solicitamos que exija a Sanidad que cumpla 
el acuerdo de Pleno de hace un año, en el que a propuesta 
nuestra se aprobó construir un nuevo centro de salud en la 
parcela destinada a este fin desde hace 14 años. Pero no lo 
consideran una prioridad y es una pena y una falta de ética 
que con un acuerdo unánime de todos los grupos, el PP de la 
Comunidad y el de Pozuelo, teniendo además como presidente 
al Consejero de Sanidad, Sr. Ruiz Escudero, abandonen un 
proyecto que sin duda es necesario y mejoraría la atención 
sanitaria a todos los vecinos y vecinas del barrio. 
Pero las muestras de desidia llegaron también a zonas como La 
Cabaña, una colonia que vive abandonada desde hace tiempo 
como denuncian sus propios vecinos. Esta vez reiterábamos 
al PP su obligación de hacer que la promotora Procisa haga 
una rotonda junto a la M-40 en el suroeste de la misma. Esta 
zona, sin asfaltar a día de hoy, es la incorporación a dicha vía 
de sus vecinos y un punto negro de potenciales accidentes 
graves. Una obra que debería haberse hecho hace 20 años y 
que, si tenemos que confiar en las acciones del PP de Pozuelo, 
nunca se hará. Y es que tenemos un equipo de gobierno que 
se “arruga” a la hora de exigir compromisos adquiridos a los 
poderosos y se olvida de los barrios y sus vecinos.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
http://www.gmspozuelo.org/

@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
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SEGUIMOS RECLAMANDO 
MEMORIA, DIGNIDAD Y JUSTICIA

Hace unas semanas, la banda terrorista ETA, comunicó que ha 
decidido dar por terminado su ciclo histórico negro de asesinatos, 
dando fin a su recorrido de iniciativa política. La banda terrorista ha 
tenido como objetivos prioritarios la independencia del País Vasco 
del resto de España y para ello utilizó el asesinato, el secuestro, 
el terrorismo y la extorsión económica tanto en España como, 
ocasionalmente, en Francia, en lo que denominaron «la lucha 
armada», causando 829 muertos y más de 3.000 heridos en acciones 
cuya autoría reivindicó.
Sus actos han sido condenados y calificados de terroristas por 
la inmensa mayoría de las fuerzas políticas y sociales desde la 
aprobación del Estatuto de Guernica en 1979 hasta la actualidad. Su 
condición terrorista es plenamente admitida por numerosos Estados 
y organizaciones internacionales, tales como España y Francia Reino 
Unido, Estados Unidos, Canadá, Venezuela, el Consejo de Europa, 
la Unión Europea, la Organización de Estados Iberoamericanos, las 
Naciones Unidas o la Europol.
La lista de víctimas demuestra el inmenso dolor y la gran frustración 
que han sembrado en España, donde por desgracia, fueron muchos 
los asesinatos cometidos por ellos como los de José Antonio 
Pardines, Luis Carrero Blanco, Gregorio Ordóñez, Francisco Tomás y 
Valiente o Miguel Ángel Blanco entre otros. Además de los atentados 
masivos, también iban en escala los ataques a la Cafetería Rolando 
de Madrid con 13 muertos, a la Casa Cuartel de la Guardia Civil 
de Zaragoza con 11 muertos, cinco de ellos niños, a la Plaza de la 
República Dominicana de Madrid o el atentado del Hipercor de 
Barcelona con 21 muertos, su acción más devastadora.
En su comienzo, los objetivos de la banda era gente vinculada con 
la política, ampliando más tarde a militares, policías y fuerzas de 
seguridad. Con el tiempo, cualquier persona pasó a ser objetivo de 
la banda terrorista como Irene Villa y su madre.
Con este comunicado, la organización terrorista dispara palabras 
contra la verdad. No nos vencieron y ahora, no nos van a convencer. 
Todas las víctimas son inocentes. Aceptar la separación entre 
víctimas culpables e inocentes es aceptar que ETA tenía razones para 
matar, y eso no es así. No es verdad que ETA acabe aquí, quedan 400 
crímenes sin resolver, no es verdad que hubo un conflicto, y que 
había dos partes, hubo un grupo terrorista asesino y una sociedad 
que sufrió y venció. Recordar que las víctimas son todas iguales, son 
todas inocentes, y seguimos reclamando MEMORIA, DIGNIDAD y 
JUSTICIA.
Esta anunciada disolución, es un último acto de propaganda que 
nuestro partido, el Partido Popular, no permitirá que sea utilizado 
por la banda terrorista para lograr algún beneficio político, nosotros 
nos quedamos con la protección de la memoria de las víctimas y 
por ello seguiremos apoyándolas y acompañándolas hasta el final.

Las zonas residenciales de nuestro municipio son cada vez más extensas 
y en la periferia del núcleo central existen colonias y urbanizaciones con 
cada vez más población. Es precisamente esta lejanía del centro urbano 
la que dificulta el acceso de estas zonas a los servicios públicos de los 
que todos disfrutamos, algo que no podemos seguir permitiendo ya que 
algunos de estos enclaves superan los cincuenta años de antigüedad y 
parte importante de los residentes en ellos, son personas mayores. 
El factor de la edad de la población, junto a los inasequibles precios de 
la vivienda para los jóvenes en nuestra ciudad que impide la llegada 
de población nueva a esas zonas y las dificultades para conectar, 
eficientemente y vía transporte público, estas áreas con el centro de 
nuestra ciudad, provoca que los residentes tengan cada vez mayores 
dificultades para llevar a cabo sus trámites con el Ayuntamiento, 
o simplemente para estar informados adecuadamente de los 
servicios y soportes que pueden recibir por parte del mismo. 
Cabe destacar también que estos vecinos, en su mayor parte mayores, 
son los que menos usan internet y las nuevas tecnologías, y los que más 
requieren de una interacción personal para poder llevar a cabo con 
eficacia y seguridad sus relaciones con la administración local. 
Los datos objetivos anteriores han de verse conectados con la obligación 
de los gobernantes de mantener una administración local en constante 
avance en la relación con los vecinos , la transparencia de sus actuaciones 
y el conocimiento de sus administrados, para así poderles ayudar mejor
Por todo ello, desde Ciudadanos hemos propuesto la creación de un 
servicio de ‘Oficina Móvil Municipal’, que haga accesible y acerque 
la información a cualquier zona de nuestra ciudad, impulsando de 
forma decidida una asignatura pendiente en nuestra ciudad, como es la 
participación ciudadana .
Un simple vehículo móvil, con la dotación adecuada de personal y el plan 
de funcionamiento necesario, tanto desde el punto de vista de servicios a 
prestar, como desde la planificación cronológica y de espacios; permitirá 
a los ciudadanos de todo Pozuelo llevar a cabo trámites administrativos y 
recibir información sobre servicios, y novedades municipales.
Por su parte, el Ayuntamiento podría pulsar el ánimo y las inquietudes 
de los vecinos y así trabajar conjuntamente con las concejalías 
correspondientes por si hiciese falta cualquier tipo de soporte, reforzar la 
seguridad con la presencia de un vehículo municipal, etc. 
Desde Ciudadanos entendemos que esta iniciativa tiene un gran 
potencial y que sus posibilidades son numerosas, el hecho de disponer 
de esta herramienta como es la Oficina Móvil Municipal sumaría para 
que la administración fuera verdaderamente un vector en el bienestar 
de todos los vecinos de nuestra ciudad.

ALMUDENA RUIZ ESCUDERO
Portavoz adjunta del Grupo Municipal Popular

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

gmciudadanos@pozuelodealarcon.org
@CsPozuelo

UNA OFICINA PARA 
MANTENERNOS A TODOS 
INFORMADOS


